

# Décès du premier Vicaire de l'Opus Dei en R.D. du Congo

Arrivé au Zaïre (R.D. du Congo) il y a 33 ans pour commencer le travail apostolique de l'Œuvre, Mgr Xavier Hervás a déployé pendant toutes ces années un zèle remarquable en faveur d'une multitude de personnes. Il est décédé saintement à Kinshasa le 26 avril 2013.

12/05/2013

Mgr Xavier Hervás Ocaña est né à Valdepeñas (Espagne) en 1943. En 1962, pendant qu'il étudie la Chimie à l'Université de Madrid, il connaît l'Opus Dei, institution de l'Église Catholique, aujourd'hui Prélature personnelle, fondée par Saint Josémaria Escriva dans le but de promouvoir la sanctification des chrétiens dans l'accomplissement de leurs devoirs professionnels et familiaux. Il termine ses études à l'Université de Séville. En 1969, il se rend à Rome pour y effectuer ses études de Théologie. Là, il put compléter directement sa formation auprès du Fondateur de l'Opus Dei.

Il est ordonné prêtre à Madrid, le 5 août 1973. Au cours de la même année, il obtient son doctorat en Théologie. Il exerce son travail pastoral en Espagne pendant plusieurs années avec un grand zèle apostolique.

En 1980, le Vénérable Serviteur de Dieu, Alvaro del Portillo, lui demande de commencer le travail apostolique de l'Opus Dei au Zaïre (actuelle R.D. du Congo). Il arrive à Kinshasa le 27 septembre 1980 et il y travaille jusqu'à sa mort, en ayant un grand amour pour ce pays, qu'il considérait comme le sien.

Comme Vicaire régional de l'Opus Dei (1980-2007), il donne de l'impulsion aux initiatives des fidèles de la Prélature dans le domaine social et culturel, comme le Centre Hospitalier Monkole, le Lycée Technique Professionnel Kimbondo, l'Institut Supérieur des Sciences Infirmières et plusieurs centres culturels universitaires à Kinshasa, à Lubumbashi et à Brazzaville. En 1992, il est nommé Chapelain de Sa Sainteté.

Dans les dernières années de sa vie, atteint de la maladie d'Alzheimer, il

continue, malgré ses limitations physiques, à travailler avec générosité aux tâches qu'on lui confiait. Il rendit saintement son âme à Dieu le 26 avril 2013.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/deces-du-premier-vicaire-de-lopus-dei-en-rd-du-congo/> (24/02/2026)